
Председатель Новгородской областной Думы Юрий Бобрышев 

прокомментировал отчет губернатора Новгородской области, 

представленный на заседании регионального парламента: 

 

«Сегодняшний отчёт губернатора можно назвать продолжением той большой 

программы развития, которую на прошлой неделе озвучил Президент 

Владимир Владимирович Путин. В центре внимания - демографическая 

политика, поддержка семей с детьми, ремонт образовательных учреждений, 

благоустройство малых городов, молодежная политика и многие другие 

темы, которые влияют на жизнь каждого новгородца. 

По многим инициативам Президента мы стали пилотным регионом и уже 

внедряем у себя новые проекты, по другим – активно включимся в 

ближайшее время. Безусловно, мы рассчитываем на федеральную поддержку 

в ряде вопросов. А её, как правило, оказывают тем субъектам, кто активно 

работает. Приятно осознавать, что Новгородчина в данном случае – на 

хорошем счету. 

В ходе отчёта прозвучали не только масштабные задачи, но и детальный 

анализ уже проведенной работы в разрезе всех районов и округов. 

Для нас, депутатов, представленная информация – это не новость, а, скорее, 

оценка совместной деятельности. Вместе с профильными министерствами, 

муниципалитетами депутатский корпус активно участвует в реализации всех 

проектов и программ: от принятия решения о финансировании конкретного 

объекта до парламентского контроля проводимых работ. Мы действуем в 

одной связке. И в дальнейшем рассчитываем на такое же слаженное и 

эффективное взаимодействие». 

 

 

  


